

opusdei.org

Encuentro Internacional "40 iniciativas contra la pobreza"

Madrid acoge el 25 de septiembre un encuentro internacional en el que se conocerán las experiencias de las 40 labores sociales impulsadas por Álvaro del Portillo en todo el mundo. La jornada se retransmitirá en directo a través de varias páginas web.

24/09/2014

Enlaces para seguir en *streaming* el "Encuentro Internacional Álvaro del Portillo. 40 iniciativas contra la pobreza", a partir de las 9,30 h. (UTC +2)

Enlace al programa del evento

1. Página web del evento:

40contralapobreza

(español&english). Sigue la

información a través de Twitter:

@alvaro14_org y @alvaro14_en

#40ContraLaPobreza #40vspoverty

2. Fundación Promoción Social de la

Cultura. Twitter: @FPSC_ongd

3. www.opusdei.org y

www.alvarodelportillo.org. Twitter:

@opusdei_es

4. Fundación Beta Films.

.....

Dos días antes de la beatificación de Álvaro del Portillo, Madrid acogerá el “Encuentro Internacional Álvaro del Portillo. 40 iniciativas contra la pobreza”, que organizado por la Fundación Promoción Social de la Cultura, pretende dar a conocer las iniciativas sociales impulsadas por el primer prelado del Opus Dei en todo el mundo. En concreto, se analizará la gestación, el desarrollo y las experiencias de 40 labores educativas y sociales que siguen vivas en los cinco continentes, manteniendo el espíritu de su promotor.

El encuentro se desarrollará el 25 de septiembre en el Salón de Actos de la F. ONCE, en la calle Sebastián Herrera, 15. El esquema previsto por sus organizadores hará que la jornada gire en torno a cinco paneles, que abordarán temas como la Génesis: objetivos, entusiasmo y dificultades en los orígenes;

Iniciativas sociales en el Norte; Iniciativas para la promoción de la salud; Iniciativas para la promoción de los derechos humanos: educación, mujer y familia; e iniciativas de lucha contra la pobreza.

Hasta el momento, han confirmado su asistencia al encuentro 21 responsables de proyectos sociales y educativos arraigados en 16 países diferentes. Se trata de iniciativas reconocidas en sus países de origen y de perfil tan variado como el Hospital Monkole (Congo), el centro de atención a la mujer Baytree Center, en Brixton (Londres); el proyecto de desarrollo educativo y familias Ciudad de los Niños de Monterrey (México); Rosedale Achivement Centre, que colabora en la educación y promoción de niñas que viven en el Bronx (Nueva York); la escuela de capacitación técnica para la mujer rural Kimlea, en Limuru (Kenia), el Center for

Industrial Technology and Enterprise de Cebú (Filipinas), donde se forman jóvenes con dificultades socioeconómicas; Fundación Nocedal (Chile), dedicada a la creación y gestión de establecimientos educacionales gratuitos, que imparten educación técnica profesional y polivalente, en sectores de alto riesgo social y carencia material; el Colegio Montealto (Lima), el Niger Foundation Hospital (Nigeria), encaminado a ofrecer servicios médicos a las familias; Centre Rurel Ilomba (Costa de Marfil), que busca promover la salud especialmente entre los sectores más vulnerables de la población; la Pontificia Universidad de la Santa Cruz (Roma), centro superior de estudios eclesiásticos al servicio de toda la Iglesia; la Escuela profesional Pedreira (Brasil); el colegio Acuautla (Ciudad de Mexico); la Women´s Board Educational Co-operation Society (Nigeria); el CADI (Uruguay),

al servicio de la familia en situación de riesgo social; el instituto técnico CEFIM (Bolivia), el Club cultural y deportivo Monteverde (Colombia) y el programa de becas Universidad de Sabana (Colombia).

Participación española

De España, además de la Fundación Promoción Social de la Cultura, participarán en este encuentro internacional dos ONG: ONAY, que nació en 1992 en Pamplona como fruto de una petición expresa de San Juan Pablo II a Álvaro del Portillo, y que realiza programas de acción social en Navarra y en otros países; y Desarrollo y Asistencia, que tiene su sede en Madrid, y cuyos programas de voluntariado social busca el desarrollo integral de las personas, atendiendo sobre todo a uno de los grandes problemas de los países desarrollados: la soledad.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/40-iniciativas-
contra-la-pobreza/](https://opusdei.org/es-mx/article/40-iniciativas-
contra-la-pobreza/) (13/01/2026)